



CONVOCATORIA

Por medio del presente se le convoca a la sesión ordinaria, que el Excmo. Ayuntamiento Pleno celebrará el próximo día 5 de abril de 2016, martes, a las 19 horas, significándole que si en primera convocatoria no existiera el quórum necesario, la sesión se entenderá convocada para dos días después, con arreglo al siguiente

ORDEN DEL DÍA

1º) Propuesta de la asociación CIEZA+VIDA, para la protección del derecho a la vida y a la maternidad.

2º) Aprobación de las actas de las sesiones anteriores de fechas 01/12/15, 11/12/15, 22/12/15 y 30/12/15.

3º) Dando cuenta de las resoluciones dictadas por la Alcaldía y por los distintos Tenientes de Alcalde.

4º) Dando cuenta de la liquidación del presupuesto general de este Ayuntamiento, correspondiente al ejercicio 2015.

5º) Dando cuenta del informe de la Intervención sobre cumplimiento, por este Ayuntamiento, de los objetivos que contempla la Ley Orgánica 2/2012, de Estabilidad Presupuestaria y Sostenibilidad Financiera.

6º) Dando cuenta del informe de la Intervención sobre cumplimiento, por la sociedad de economía mixta Aguas de Cieza, S.A., de los objetivos que contempla la Ley Orgánica 2/2012, de Estabilidad Presupuestaria y Sostenibilidad Financiera.

7º) Propuesta conjunta de los grupos políticos municipales socialista, izquierda unida-verdes y podemos, sobre las repercusiones del Tratado Transatlántico de Comercio e Inversiones (TTIP).

8º) Propuesta de la concejala de bienestar social, sobre creación del consejo municipal de infancia y adolescencia de Cieza.

9º) Expediente de aprobación de la modificación de los estatutos de la sociedad de economía mixta Aguas de Cieza, S.A.

10º) Propuesta conjunta de los grupos políticos municipales socialista, izquierda unida-verdes, podemos y mixto, en relación con la ejecución de los presupuestos en materia del SMS para la ampliación y mejora de los servicios que presta el hospital de la Vega Lorenzo Guirao.

11º) Expediente de aprobación de ficha descriptiva de viales para subsanación de error en el estudio de detalle en el Polígono Industrial Los Prados.

12º) Relación nº 4 de facturas correspondientes a ejercicios anteriores.

13º) Relación nº 5 de facturas correspondientes a ejercicios anteriores.

14º) Propuesta conjunta de los grupos políticos municipales socialista, izquierda unida-verdes y podemos, sobre la educación permanente de adultos en la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia.

15º) Propuesta del grupo municipal popular, sobre solicitud de la actualización de los valores catastrales.

16º) Propuesta del grupo municipal mixto (C's), para la ubicación de un recinto ferial.

17º) Propuesta del grupo municipal mixto (CCCi), sobre criterios generales de selección de personal para empleos NO de función pública de este Ayuntamiento y sus empresas propias y participadas.

18º) Propuesta del grupo municipal popular, para iniciar los trámites para la inclusión de Cieza como sede de exámenes para la obtención del permiso de conducir.

19º) Propuesta del grupo municipal mixto (CCCi), sobre aplicación de recargos en el IBI a inmuebles urbanos de uso residencial desocupados con carácter permanente.

20º) Ruegos y preguntas.

Los expedientes relativos a los asuntos comprendidos en el presente orden del día se encuentran a disposición de los señores concejales en la Secretaría General de este Ayuntamiento desde este momento hasta el día de la celebración de la sesión.

En Cieza.

CRIPTOLIB_CF_Firma

